



Définition :

La Jeunesse (nom féminin) : temps de vie d'un étudiant entre la L1 et le M2 durant lequel il profite des plaisirs de la vie ;
Exemple : « Cette liste BDE va me rendre la jeunesse que le covid m'a volée. »

• NOS ENGAGEMENTS

ORGANISATION D'ÉVÉNEMENTS

En tant que BDE nous serons ravis de **dynamiser la vie étudiante** sur le Campus de TSM.

Nous souhaitons bien évidemment **organiser des événements festifs** (Week-End d'Intégration (WEI), Week-end de Désintégration (WED) Gala de fin d'année, **soirées** dans les bars toulousains...). **Nous sommes déjà entrain de voir les modalités pour l'organisation du WEI et du Gala notamment avec la COVID-19 avec notre partenaire La Noche Voyages.**

Nous souhaitons proposer des **soirées à thème: Halloween, St-Valentin, Barathon, soirée 2000, soirée disco, Black & White...**

Et des **journées d'intégration, des Olympiades, jeux de pistes** pour (re)découvrir Toulouse...

Mais pas seulement, nous souhaitons mettre en place d'autres types d'événements **autour de l'écologie et humanitaire** (RSE, journées ramassage des déchets avec cadeau en fin de journée, événement caritatifs...), **des activités en collaboration avec le BDS, des activités Escape Game et tant d'autres...**

INTÉGRATION DES ÉTUDIANTS

L'**intégration des étudiants est très importante pour nous**. En raison de la situation sanitaire, l'intégration a été compliquée cette année. C'est pour cela que **nous aimerions mettre un point d'honneur** là-dessus en Septembre 2021 :

- En mettant en place un **guide étudiant** rédigé par nos soins pour présenter nos **bons plans**.
- En développant plus le **système de parrains/marraines et filleuls/filleules**. (soirée et journée parrainage)
- En créant **des groupes de soutien et de partage** directement sur le campus ou en **distanciel**.

Sans oublier, nos étudiants internationaux ! À l'aide de notre équipe internationale, nous serons là pour les **aider dans leurs démarches administratives**, mais surtout pour **proposer des événements** tels que des sorties découvertes de la Région Occitanie, des activités rencontres...

EN RÉSUMÉ

Nous souhaitons **renforcer l'esprit de notre école TSM**. Nous ne ferons pas les choses à moitié, nous nous **investirons entièrement dans nos projets** pour qu'ils soient qualitatifs et avec des partenaires de qualité. **Nous ferons tout notre possible pour que vous gardiez les meilleurs souvenirs possibles de vos années à TSM.**



NOS MEMBRES

Léa VAN DE VOORDE VILLENEUVE	PRÉSIDENTE
Elise LE POTTIER	VICE-PRÉSIDENTE
Agathe GAYREL	SECRÉTAIRE
Cléo HUMBERT	RESPONSABLE COMMUNICATION
Thibault HOT	PÔLE COMMUNICATION
Marion SIMONDIN	RESPONSABLE GALA
Olivia LEMÉE	PÔLE GALA
Mattéo KNIFIC	RESPONSABLE ÉVÉNEMENT
Clément BARADA	PÔLE ÉVÉNEMENT
Flavio GRAND-PERRIN	PÔLE ÉVÉNEMENT
Pierre GUIZOUARN	RESPONSABLE INTERNATIONAL

AVANTAGES POUR LES ÉTUDIANTS

Avec cette période compliquée, **nous souhaitons faire plaisir aux étudiants de TSM tout au long de notre mandat.**

Nous avons déjà pu convaincre **des partenaires importants de Toulouse** pour obtenir **des réductions** et nous ne comptons **pas nous arrêter là.**

Nous souhaitons **élargir ce réseau et dans différents domaines** (restauration, jeux concours, activités...).

Nous voulons maintenir le **calendrier de l'avent de Décembre** et le **Secret Santa**. Sans oublier l'**offre de goodies** en début d'année.

Pour vous habiller aux couleurs de TSM, nous avons pour projet de maintenir **et de développer la boutique TSM**, en proposant de nouveaux **produits et designs.**

SOUTENUE PAR :





LA JAUNESSE

Definiton :

La Jaunesse (noun) : A student's lifetime between freshman year and graduation, during which he discovers the joys of life. Example : « This student council list will give me back my jaunesse the Covid stole from me. »

• OUR COMMITMENTS

EVENT ORGANISATION

As a BDE we will be delighted to **boost student life on the TSM Campus.**

Of course, we would like to organise **festive events** (WEI (Week-End of Integration), WED (Week-End of Disintegration) **Gala** at the end of the year, **parties in Toulouse bars...**). We are **already looking into the modalities for the organisation of the WEI and the Gala, notably with COVID-19 with our partner La Noche Voyages.**

We would like to offer **themed evenings: Halloween, Valentine's Day, Barathon, 2000's evening, disco evening, Black & White...** And **integration days, Olympiads, games to (re)discover Toulouse...**

But not only that, we would like to set up other types of events **around ecology and humanitarian issues** (CSR, waste collection days with gifts at the end of the day, charity events...), **activities in collaboration with BDS, Escape Game activities and so many others...**

STUDENT INTEGRATION

The integration of students is very important to us. Due to the health situation, integration has been complicated this year. That is why **we would like to focus on this in September 2021:**

- By setting up a **student guide** written by us to present **our good plans.**
- By **further developing the system of godparents and godchildren.** (evening and mentoring day)
- By **creating support and sharing groups directly on campus or online.**

Not forgetting our international students! With the help of our international team, we will be there **to help them with their administrative procedures,** but above all **to organise events** such as discovery trips to the Occitan Region, meeting activities...

IN BRIEF

We want to strengthen the spirit of our TSM school. We will not do things by halves, we will **invest fully in our projects** so that they are qualitative and with quality partners. **We will do our best to ensure that you have the best possible memories of your years at TSM.**



OUR MEMBERS

Léa VAN DE VOORDE VILLENEUVE	PRESIDENT
Elise LE POTTIER	VICE-PRESIDENT
Agathe GAYREL	SECRETARY
Cléo HUMBERT	COMMUNICATION TEAM LEADER
Thibault HOT	COMMUNICATION TEAM
Marion SIMONDIN	GALA TEAM LEADER
Olivia LEMÉE	GALA TEAM
Mattéo KNIFIC	EVENT TEAM LEADER
Clément BARADA	EVENT TEAM
Flavio GRAND-PERRIN	EVENT TEAM
Pierre GUIZOUARN	INTERNATIONAL TEAM LEADER

BENEFITS FOR STUDENTS

With this complicated period, **we wish to please TSM students throughout our mandate.**

We have already been able to **convince important partners in Toulouse** to give us discounts and we **don't intend to stop there.**

We want to **expand this network** and in different fields (catering, contests, activities...)

We want to **maintain the Advent calendar of December and the Secret Santa.** Without forgetting the offer of **goodies at the beginning of the year.**

In order to dress you in the TSM colours, **we plan to maintain and develop the TSM shop,** offering new products and designs.

SUPPORTED BY :

